
        平成１９年度学園祭企画「学長とのしゃべり場」における部局等検討依頼及び回答事項 
 

依頼部局等 要       望 参加者の意見等 回      答 
経済学部 

 
「石の橋」や「レンガ倉庫」は特色をも

っと宣伝してほしいし、看板などの説明

書きがほしい。 

・登録有形文化財にもなっているのもある 
 のでもっと宣伝してほしい。 

 瓊林会館、倉庫及び拱橋は、平成

19 年 10 月 2 日及び 12 月 5 日付け

で歴史的建造物として国の登録有形

文化財に登録され、「登録有形文化財

プレート」が授与されました。 
 

経済学部 
 

 経済学部にＡＴＭを作ってほしい。 

 

・近くに郵便局のＡＴＭはあるが、銀行は 

 あまりない。 

 検討中（難しい） 

事務局 
医学部・歯学部

附属病院 
バス会社 

キャンパスを結ぶスクールバスを作

ることは可能か。 
・長崎バスは無理だったが県営バスは検討 

 中。 

・附属病院のミニバス「元気くん」を利用 

 し、バス停を作るのはどうだろうか。 

 （文教キャンパス内等。） 

・学長名で県営バスへ検討依頼中。 
  
・学長名で附属病院を通して、長崎 
 バスへ検討依頼中。 

工学部 教室の工事のため、授業により大移動

しないといけなく、席が足らず争奪戦が

起こっている。（応用化学科、水、木の

２限目等） 

・工事は来年の３月までで、迷惑をかけて 
 申し訳ない。 
・座席数については、調査する。 

水曜２限目（受講者 60 名－収容人数 
80 名） 
木曜２限目（受講者 120 名－収容人 
数 139 名） 
＊詰めて座れば可能である。 

事務局 
 
 

文教キャンパスの屋外に公衆トイレ

を作ってほしい。 

 

・休みの日など使えるトイレが少ない。 
 
 

（施設部回答） 
 大学構内において、24 時間開放さ 
れた公衆トイレを設置することは、 
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   管理上の問題、深夜の安全上の問題

があるため、現在学生支援部の建物

に設置されているトイレ（正門入っ

て右上）や課外活動施設に設置され

ているトイレの活用を検討いただき

たい。また、休日等の来学は目的の

施設を利用することや附属図書館に

ついては、土日の開館もされている。 

  生協食堂 
 （文教町店） 

 

食堂にちゃんぽんのような長崎名物

を増やして欲しい。 

 

・長崎名物なのに「ちゃんぽん」がない。 
 県外の人にとってはうれしい。 
・トッピング等で時間がかかるのではない

か。 

 ちゃんぽんは調理上、大量食出が 
難しい。 
 
 

〃 
 

生協のミールカードで弁当を買える

ようにして欲しい。 

・九州は全てそのようである。  検討中。 

 


